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横浜マリンFM開局を応援しています
（横浜中区にコミュニティー FM局）

地域の商店街情報を配信

災害時の細かな情報

近い将来に発生するといわれる首都直下型地震などの大災
害に備え、横浜市中区に地域密着のコミュニティーＦＭ局
を設立しようと、本牧地区の人たちが準備を進めています。
局名は「横浜マリンＦＭ」。平時は生活情報や商店街の魅力
を、災害時は中区や周辺の被災情報や避難に役立つ情報を
発信する予定で、開局準備室の笹原延介さん（４９）は

「普段から愛され、いざというときに頼られるメディア
を目指す」と話しています。本牧地区で生まれ育
った笹原さんは、音楽制作会社を経営。地元小
学校のＰＴＡ役員や少年野球チームのコーチを
務めるなど、地域活動に熱心に取り組む中で、
四年前の東日本大震災で、コミュニティーＦＭ
に関心を抱きました。福島県出身の音楽
家が会社に所属している関係から、震災
から三カ月後に同県のラジオなどに
出演した時、「災害の混乱時、地域に
根差した報道をするコミュニティーラジ
オが役に立った」との話を聞き、「横浜にはないのか」と調べ始めたところ、
市内には青葉区や戸塚区にコミュニティーＦＭがあるが、中区にはありませ
んでした。地域で開く防災訓練で、災害時の被災状況を知る方法に課題が
あると感じていた笹原さんは「自分たちで立ち上げよう」と決意。2012
年から準備室を設立し、主に7人で活動しています。

TVK「NEWS 930」  放送日時 : 1/13( 水 )

東日本大震災発災後の5月にボランティア活動をする為、私は宮城県岩沼市・多賀城市に入りま
した。災害の爪痕は、目を覆いたくなる内容でした。泥出しが主な活動ですが、活動後には、被
災地をこの目で見て回りました。横浜市では、関東大震災を機に、様々な防災に対する避難訓練
が実施されておりますが、東日本大震災後は、防災だけでなく、減災対策を軸に避難訓練を実施
をし参加する地域の方々の関心も高まっております。マリンFM（地域コミュニティFM）は、代表
の笹原さんが、被災地に入り、地域のあり方を様々な角度から検証し私達の街・中区に必要なの
は何か？を具体的に示した活動です。常日頃から地域に密着した生活情報を発信し、いざ災害時
には、地域の不安解消や安全確保を主軸に様々な情報を発信する活動となります。現在、様々な
情報が飛び交う中、中区に特化した情報発信をする【マリンFM】開設に向け、全力で活動して
参ります。

防災・減災対策は【命を守る】こと



主な活動内容

第1回 新年賀詞交歓会

対象施設
横浜市交流計画の概要

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会
横浜市が英国の「ホストタウン」として登録されました！  

1/21、昨年横浜市会議員に初当選させて頂き、
初の新年賀詞交歓会を開催させて頂きました。
ご来賓、ご来場の皆様、有難うございました。
横浜市会議員としての 2 年目の年、しっかりと
前進して参ります。今後ともご指導宜しくお願
い申し上げます。今夏の参議院議員選挙に於いて、
神奈川選挙区より立候補予定の自民党公認 三原
じゅん子参議院議員にも、ご来場頂きました。

横浜国際プール（横浜市）

慶應義塾大学日吉キャンパス（横浜市）

慶應義塾大学日吉キャンパス（横浜市）

川崎市等々力陸上競技場（沢崎市）

⑤
オリンピアン・
パラリンピアン
との交流

小学校等での講演・
実技指導

パラリンピック
競技体験 

④
地域等との
交流

事前キャンプ
実施地域等での
地域交流

日英の選手を
応援するイベント

③
事前キャンプ
を通じた交流

受け入れに向けた調整・交流 事前キャンプの受入れ

②
大使館等と
連携した交流

イギリスのスポーツや
文化を学ぶ交流事業

イギリス選手・
文化等の
公報・ＰＲ

イギリスチームとの合同練習や
コーチスタッフの交流、イギリ
スでのトレーニングキャンプ等
への横浜市若手アスリートの派
遣など、イギリスオリンピック
委員会と連携した交流事業

①
相手国関係者・
選手との交流

日英両国のラグビーチーム等の相互交流
イギリス選手団宿舎への訪問など
大会関連イベントへの参加
イギリス代表選手による
大会報告会などの実施

予算研究会 2日目・・・ 2/3、昨日から5日まで連日10:00～17:15の間、平成28年度予算案について各局説明。予てから問題視
していた保育士の担い手課題。こども青少年局では、質の高い保育士の確保に向け、新規事業として【保育士就学金貸付事業】
【潜在保育士の再就職支援事業】が始動予定です！

予算議会 開会・・・ 多方面に渡りご迷惑、ご心配をおかけし申し訳ございませんでした。インフルエンザの症状も治り、仕事復帰
の2/2より、3/25までの会期で、横浜市会平成28年第1回定例会が開会致しました。会期中に平成28年度横浜市予算案を審議
する特別委員会が設置されます。

市政報告・・・ 1/7付、タウンニュース中区・西区版にて、市政報告をさせて頂きました。
http://www.townnews.co.jp/0113/i/2016/01/07/315078.html

横浜市歌・・・ 1/5、中区新年賀詞交換会が、各町内会長をはじめ、中区制に関わる団体・関係者等、約500名が出席し盛大に
開催されました。横浜では『横浜市歌』を斉唱する新年会がいくつもあります。来年、中区は区制90年、横浜開港記念会館100
年の節目の年を迎えます。日頃、ご指導下さってる方々に、新年のご挨拶と共に、新たな課題も頂戴致しました。各種新年会に
も伺い、横浜市浴場協同組合賀詞交換会では、顧問としてご挨拶をさせて頂きました。愛娘との銭湯デートは、行き帰りの
車中、愛娘を独り占めできる私の大切な時間です。

仕事始め・・・ 1/4、平成28年仕事始め。通常国会も召集されました。例外なく毎年1/4、横浜では『ミナト』から賀詞交換会が
スタート致します。横浜市会平成28年第1回定例会は、2/2(火)開会予定です。


